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今月は職業奉仕月間です
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来訪者紹介

出席報告

通 算  2304  回

通算2302回修正

45 5/11

45 7/11

大西 祥子様　　　　　 中登美アンバサダー　わくわく登美の会

加来 真紀様　　　　　 中登美アンバサダー　わくわく登美の会

会員数
出席計算

免除会員数
出席会員数 欠席者数

みなさんこんばんは。1月は職業奉仕月間です。

14日の日曜日に、職業奉仕講演会へ私と、幹事、

猪上会員、竹田会員、下村会員、小松会員の6名で

行ってきました。

「 決議23‐34への思いそしてそのこころ 」と題しての

講演でした。決議 23‐34は、「社会奉仕に関する1923

年の声明」として「手続要覧」に掲載されています。

一般的に決議23‐34と言われているのは、これが

1923年に開催されたセントルイス国際大会に提出さ

れた第34号議案であったからです。

1923年に採択されたこの決議の原文は「目的に基

づく諸活動に関するロータリーの方針を再認識し国

際ロータリーとロータリークラブにおける今後の手

引きとなる原則を定める件」となっています。決議

23‐34はロータリーの目的に基づくすべての実践活

動に対する指針であると同時に、ロータリーの二つ

の奉仕の理念をロータリー哲学として確定したド

キュメントなのです。決議23‐34のことをロータリーに

おけるバイブルとか般若心経に例える人がいます。

ロータリーは宗教ではありませんから、その例えは

的を得ないとしても、決議23‐34がロータリーにとっ

て極めて重要なドキュメントであることは間違いない

事実です。決議23‐34をもう少し勉強してロータリー

の歴史に触れてみたいと思いました。



（川野幹事） 委員会報告

ニコニコ報告

会員の誕生祝い

幹事報告

会員夫人の誕生祝い

●例会変更情報は表に貼っております。またHP・会員

ページにもありますのでご覧ください。

●地区より「ロータリー国際囲碁大会」のご案内が来てお

ります。興味のある方は事務局の方にお問い合わせくだ

さい。

●地区より報告が来ております。「鯖江ロータリークラブ」

と「鯖江北ロータリークラブ」合併が承認されました。

2018年1月1日付で「鯖江ロータリークラブ」となりました。

●2018年度のハイライトよねやまが届いております。本

日回覧致しております。

●地区より次年度「ロータリー財団補助金管理セミナー」

開催の案内です。次年度財団補助金申請をする時に必

須条件となり、クラブ参加資格を取得するためのセミナー

です。次年度猪上幹事宜しくお願い致します。

●地区より「第2回青少年奉仕担当者会議」開催の案内

です。青少年奉仕担当委員長宜しくお願い致します。

●本日例会終了後IM実行委員会があります。実行委員

の方宜しくお願い致します。

有馬康明会長

誕生祝い、ありがとうございます。今月末で６８才になり

ます。

林秀彦会員

久しぶりに３月を思わせる暖かさになりました。インフル

エンザはこれから？お元気で仕事にはげんでください。

谷垣嘉輝、下村由加里、松山悦啓、小川信勝、

笹本麻琴、小松玲子会員

加来真紀様、本日の卓話、よろしくお願いいたします。

大濱正徳会員

初詣のおみくじで大吉がでました。今年は幸先のよい新

年のスタ－トとなりました。そして今年最初の卓話は加

来真紀さんです。頑張って下さい。

奥田裕一郎、川野隆祐会員

理事会、例会、ＩＭ実行委員会、沢山参加致します。

ニコニコ。

金田宗寛会員

本日はビンゴです。結婚記念日です。誰か飲みに行き

ましょう。ニコニコ。

浅野晋良会員

先日は笹本さん、寺田さん、ありがとうございました。

■ 1月生まれ ■

竹田 知弘会員 1月10日

川﨑 祥記会員 1月27日

笹本 麻琴会員 1月29日

有馬 康明会員 1月31日

皆様おめでとうございます

総務委員会 渡邉委員長

・1月号ロータリーの友の紹介

1月は職業奉仕月間です。横書きページp８～に特

集記事が載っています。職業奉仕について夏目漱

石の講演内容とE.F.シューマッハーの著作「宴のあ

との経済学」から考察されています。

職業は受けて側に主導権があり、受け手の意向

に沿って、常により良きものを提供することが大切

である。また縦書きページSPEECHのコーナーは

「企業人のための危機管理」（サニー神谷氏）につ

いて書かれています。どのような危機も最初を見

極める「最初の一つ」が肝要で、次に「半身で構え

る」、そして「記録すること」、最後に「心で動く」心

で判断することだそうです。

ご一読ください。

松川信夫会員夫人 和子様 1月21日

野阪幸男会員夫人 映子様 1月25日

皆様おめでとうございます



テーマ
「決議23-34への思い  そして そのこころ」

理事会報告 卓話

職業奉仕講演会

議題1 若狭ロータリークラブとの友好クラブ延長調印締

結について 承認

議題2 2月8日の第3回クラブフォーラム内容について

承認

議題3 2017年度下期米山普通寄付金のお願い 承認

（会員一人当たりの寄付額が前年度同額以上の

協力依頼）

議題4 拡大内輪会について 実施承認

議題5 新入会員歓迎会について 2月22日

沙山華2F 当日クラブデー 承認

議題6 地区大会について 承認

（青少年交流会・新会員セミナー・4月8日参加）

議題7 奈良西ロータリークラブオリジナルジャケットの件

再考

報告1 1月25日 職業奉仕功労賞の表彰を行う

該当者3名

次回理事会 2月1日(木)

登美ヶ丘から地域活性化

~中登美団地夏祭り復活に向けて~

中登美アンバサダー わくわく登美の会 加来 真紀様

少子高齢化で自治会や子供会が機能しなくなり、無く

なってきています。お年寄りは外に出ることも、子供た

ちが元気に遊ぶ声も少なくなり、閑散とした中登美団地

が現状です。

そんな中、私達は住民と有志と集まって何か少しでも、

明るいよりよい環境にならないかと動き始めました。そ

の思いにUR都市機構さんも賛同し、住民のコミュニ

ティーを繋げるイベントを企画し、実施、発信する応援

団《中登美アンバサダー》を結成しました。団地内外か

ら10人が集まり7月から活動開始しました。最初に取り

組んだのは夏祭りの復活でした。《わくわく登美の会》と

してチラシ作り、近隣の商店から協賛金約30万円を集

めたり、SNSで協力を呼び掛けたところ、復活を後押し

する声も多く、開催が実現しました。

団地内外から出店者24軒、ボランティアスタッフ50名以

上、来場者3000人。

屋台がすべて売り切れるほどの賑わい。私達の活動を

翌日の朝日新聞、奈良新聞、UR都市機構新聞に載せ

てもらいました。

次代を担う私達が積極的に手を挙げて地域を盛り上げ

たい。これからも幅広い層に参加してもらえる、楽しい

イベントを計画していきたいです。



 　　

（担当：金田、花田）

第２４回 （通算２３０６回）例会予告

例会日 平成３０年２月１日（木）

「 福川会員・交換留学生コルネヌマイヤ君の卓話 」

担当：杉山・藤原


